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Zitat von FCNNordkurve 

Sollte das stimmen trotz der deutlich erhöhen TV Gelder dürften wir so ziemlich am
Arsch sein, wie soll man aus dem jetzigen Kader soviel Transfer Erlös erzielen?

Der Kicker schreibt vielleicht wieder mehr als er weiß? Es hieß vor nem Jahr, dass wir die
nächsten 2-3 Jahren oder so nen mittleren/ unteren 7-Stelligen Betrag aufbringen müssen. Wie
sich die Lage durch den Burgstaller Transfer und die ungeplanten Abgänge von Sylvestr usw.
ausgewirkt haben wissen nur die beim Club. Lassen wir uns einfach überraschen was im
Sommer passiert. Der Artikel ist übliches Boulevard bla bla. Irgendjemand hat erfahren, dass
Möhwald (so wie bestimmt viele andere aus Liga 2) beobachtet werden und dann wird halt 1+1
zusammen gezählt. So entsteht dann ein Artikel...
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